

SPD-Kreistagsfraktion

Cloppenburg, den 19.12.2014

im Kreistag Cloppenburg

An den

Landkreis Cloppenburg

Herrn Landrat Wimberg

Betr.: Einrichtung einer weiteren mobilen Geschwindigkeitsüberwachungseinheit im Landkreis Cloppenburg

Sehr geehrter Herr Wimberg!

Die SPD-Kreistagsfraktion bittet Sie, den Tagesordnungspunkt

„Einrichtung einer weiteren mobilen Geschwindigkeitsüberwachungseinheit im Landkreis Cloppenburg“

auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Verkehrsausschusses zu setzen.

Begründung:

Die kommunale Geschwindigkeitsüberwachung im Landkreis Cloppenburg wird seit 2004 mit zwei mobilen Überwachungseinheiten durchgeführt. Bedingt durch die weiterhin sehr hohen Unfallzahlen im Landkreis, sollte eine weitere mobile Überwachungseinheit eingerichtet werden, da die mobilen Geschwindigkeitüberwachungsmaßnahmen eine erhöhte Aufmerksamkeit der Verkehrsteilnehmer erzielen.

Die Überschüsse aus der kostendeckenden Einrichtung der kommunalen Geschwindigkeitsüberwachung sollten auch weiterhin ausschließlich für verkehrssichernde Maßnahmen eingesetzt werden.

Im Auftrage der SPD-Fraktion im Kreistag Cloppenburg,

mit freundlichen Grüßen

Detlef Kolde